

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan penyertaanNya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Penyelesaian skripsi dengan judul “Kualitas Minyak Goreng Yang Bersumber Dari *Crude Palm Oil* (CPO) Varietas Dura Berdasarkan SNI Dan Standar Internasional” ini diajukan penulis untuk memperoleh gelar Sarjana Sains Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UMINED.

Banyak pihak yang membantu penulis dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih terkhusus kepada Bapak Prof.Dr.Albinus Silalahi,MS selaku dosen pembimbing skripsi yang telah berkenan mereview, memberikan arahan dan saran-saran kepada penulis sehingga penulis lebih terarah dalam pembuatan skripsi, Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dr. Iis Siti Jahro,M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan, saran, dan motivasi selama perkuliahan, Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si selaku ketua jurusan kimia sekaligus dosen penguji, dan kepada bapak Dr.Mahmud,M.Sc, Drs.Marudut Sinaga,M.Si sebagai penguji ujian skripsi yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Ucapan terima kasih kepada seluruh dosen-dosen jurusan kimia yang telah banyak memberikan banyak ilmu dan motivasi kepada penulis.

Ucapan terima kasih yang istimewa kepada orangtua penulis yaitu ayahanda Ariston Manurung yang telah memperkenalkan arti penting kehidupan dan ilmu pendidikan dan Ibunda tercinta Nuraemin Siregar atas kasih sayangnya, perjuangan yang luar biasa dan Doa tulus yang selalu menyertai setiap langkah penulis. Juga kepada kakanda tercinta Swydentry Manurung, Tetty Manurung, maya Manurung, Nurcahaya Manurung dan Mayo Manurung yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada sahabat penulis Midun, Jelita, Ucok, Marina, Monica, Jesica, Eben, yang selalu memotivasi dan memberi dukungan kepada penulis juga kepada teman penulis Lania, Rasmi, Marselina, Resna, Ayu, Nadya, Chika, Maya yang telah memotivasi penulis, dan seluruh teman-teman jurusan Kimia Nondik 2013, juga buat EKKLESIA SG dan GLORY GIRL SG yang selalu memberi motivasi dan Doa kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan. Akhir kata, penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Agustus 2017

Penulis,

Betania Manurung

NIM. 4131210002

THE
Character Building
UNIVERSITY